



DR. MATHIAS MIDDELBERG, MdB
Mitglied des Finanzausschusses

| Middelberg: mittendrin |

26. Januar 2011

Sehr geehrte Damen und Herren,
liebe Freundinnen und Freunde,

am 20. Januar fand der **Neujahrsempfang des Parlamentskreises Mittelstand (PKM) der CDU/CSU-Fraktion** statt. Ehrengast: Angela Merkel.



Mathias Middelberg ist Vorstandsmitglied im Parlamentskreis Mittelstand. Der PKM vertritt in allen parlamentarischen Arbeitsbereichen die Interessen des Mittelstandes und befasst sich mit Wirtschafts-, Arbeitsmarkt- und Finanzpolitik.

Wachstum, Wohlstand, Lebensqualität: Neue Enquete-Kommission im Bundestag nimmt Arbeit auf

Am 17. Januar kam die neue Enquete-Kommission „Wachstum, Wohlstand, Lebensqualität“ zu ihrer konstituierenden Sitzung zusammen.



17 Abgeordnete und 17 Sachverständige sind Mitglieder der Kommission, die sich jenseits des politischen Tagesgeschäfts mit den Wohlstandsperspektiven Deutschlands beschäftigen wird. Mathias Middelberg wird sich neben fünf weiteren Abgeordneten der Union in die Arbeit einbringen. Die Kommission soll die Bedeutung von Wachstum in Wirtschaft und Gesellschaft untersuchen. Das Wachstum des Bruttonettoprodukts ist heute kein zureichender Gradmesser mehr für die Wohlstandsentwicklung in unserer Gesellschaft. Die Kommission soll deshalb prüfen, „wie die Einflussfaktoren von Lebensqualität und gesellschaftlichem Fortschritt angemessen berücksichtigt und zu einem gemeinsamen Indikator zusammengeführt werden können“.

Presse

NOZ vom 22. Januar 2011:

Gegen Dauersubvention der Solarenergie

Mathias Middelberg kritisiert SPD

pm **OSNABRÜCK.** „Die Stellungnahme des SPD-Fraktionsvorsitzenden Henning zu den von Umweltminister Röttgen angekündigten Kürzungen der Fotovoltaik-Förderung ist leider von völliger Unkenntnis geprägt“, kritisiert der Osnabrücker CDU-Bundestagsabgeordnete Mathias Middelberg in einer Pressemitteilung.

Die Förderung der Solarenergie sei weiter sinnvoll. Aber gerade, weil diese Energieform zunehmend wirtschaftlicher werde, könne die Förderung schneller abgebaut werden. „Anschubfinanzierung ist vernünftig, Dauersubvention brauchen wir nicht“, schreibt Middelberg. Gegenwärtig seien die Mitnahmeeffekte viel zu groß. Strom werde an der Börse mit 5 bis 6 Cent je Kilowattstunde (kWh) gehandelt, der Solarstrom jedoch werde mit 29 Cent/kWh vergütet. Die Differenz müsse von jedem Stromverbraucher finanziert werden, erläutert der Abgeordnete.

Für eine vierköpfige Familie bedeute das 2011 Mehrkosten beim Strom von mindestens 210 Euro mit rasant steigender Tendenz: „Die Kürzung der Solarförderung ist deshalb – anders als Herr Henning es darzustellen versucht – keine Belastung, sondern eine dringend nötige

Eine närrische Taufe (NOZ vom 15. Januar 2010): „Wen die Grün-Weiße Garde zum Ehrensenator ernennt, der muss eine Taufe über sich ergehen lassen. Der haftet stets auch etwas von einer Mutprobe an. Wer sie besteht, gehört zur Belohnung in eine Reihe besonderer Persönlichkeiten dieses Karnevalsvereins. Manch einer von ihnen hat es anschließend zu noch höheren Weihen gebracht – zum Beispiel zum Bundespräsidenten: Christian Wulff ist seit 2002 Ehrensenator. Die beiden neuen Ehrensenatoren dieser Karnevalssession sind der Politiker Mathias Middelberg (CDU, MdB) und der Unternehmer Thomas Levien (Levien Druck).



Empfang im Friedenssaal



Mit der Ehrenurkunde

Wie es die Tradition vorsieht, mussten sie sich auf einen Stuhl vor das närrische Publikum setzen, sich ihre Augen bedecken und ein Lätzchen vorhängen lassen. Fritz Brickwedde machte den Taufpaten für Mathias Middelberg und fütterte ihn mit Mettwurst und reichlich Senf, ließ ihn blind das Bierglas ansetzen und holte zu einer Rede zur Amtseinführung aus – nach dem Motto: „Er hat eine Abreibung verdient.“ Als frischer Ehrensenator bewies Mathias Middelberg seinen Humor, indem er seine eigene Berliner Regierungskoalition durch den Kakao zog – auf eine Weise, die Oppositionspolitikern gefallen hätte: „Ich arbeite in der Gurkentruppe mit.“

Neujahrsempfang der CDU in Wallenhorst am 23. Januar 2011



Marlene Posnin, Landratskandidat Dr. Michael Lübbersmann, Mathias Middelberg, Christian Calderone und Clemens Lammerskitten

Herzliche Grüße aus Berlin!

Ihr

Mathias Middelberg

Entlastung für jeden privaten Haushalt.“ Außerdem kämen mittlerweile 80 Prozent der Solar-Paneels aus China oder anderen asiatischen Ländern. Die Förderung der dortigen Solarindustrie könne nicht Ziel deutscher Wirtschaftspolitik sein.

Hennings Behauptung, die Stadtwerke Osnabrück würden benachteiligt, sei abwegig. Die Stadtwerke wollten für den Fall der Laufzeitverlängerung nach eigener Aussage nicht in erneuerbare Energien, sondern in Beteiligungen an Kohle- und Gaskraftwerken investieren. Das hätte den Strompreis erhöht und die Klimabelastung verschärft, betont der CDU-Politiker.

🕒 Bürgersprechstunde

Meine nächste Bürgersprechstunde findet am **31. Januar 2011**, von **14:00 bis 16:00 Uhr**, im Wahlkreisbüro Rolandsmauer 11, 49074 Osnabrück statt. Interessierte Bürger sind herzlich eingeladen. Um kurze Voranmeldung im Wahlkreisbüro wird gebeten.

📞 Kontakt

Büro in Berlin

Platz der Republik 1, 11011 Berlin
 Tel: 030 227 – 71382
 Fax: 030 227 – 76882
mathias.middelberg@bundestag.de

Büro im Wahlkreis

Rolandsmauer 11, 49074 Osnabrück
 Tel.: 0541 57067
 Fax: 0541 957999
mathias.middelberg@wk.bundestag.de

www.mathias-middelberg.de